
Science is the first thing to be financed in the modern world.


	Мнение: Я считаю, что финансирование науки должно быть главным приоритетом для любого правительства.
	Мнение: I think that financing of science should be the main priority for any government. 

	1.Утверждение: Во-первых, с развитием науки продолжительность жизни людей увеличилась.
	1.Утверждение: First of all, with advancing of science the duration of people’s life has increased. 

	Пример: Например, в средние века люди жили около 30 лет, в то время как сейчас они живут около 80 лет.
	Пример: For example, people lived about 30 years in the middle ages, whereas now they live about 80. 

	2. Утверждение: Во-вторых, наука дает людям некоторые возможности, о которых они едва могли думать раньше.
	2. Утверждение: Secondly, science gives people some possibilities that they could hardly think of before. 

	Пример: Например, сейчас люди путешествуют в космос и узнают много нового о Земле и других планетах.
	Пример: For instance, now people travel to space and learn a lot about the Earth and other planets.

	Развитие науки однажды даст людям возможность сменить нашу планету на более подходящую для жизни, поскольку в конечном итоге наша планета закончит свое существование.
	Development of science will one day give humans an opportunity to change our planet for a one that is more suitable for living since eventually our planet will come to the end.
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